

deuxieme jour

publié le 27/03/2012,
par **prof-espagnol**



Bonsoir a tous

Aujourd'hui journée a les Rias Bajas ou nous avons peche des coquillages avec des pêcheuses (elles se nomment ainsi). Apres le repas de midi plutôt 14h30 (ils mangent tres tard ici) nous avons fait une croisiere avec visite guidée des sites de culture d'huitres et de moules. Nous avons également nourri les mouettes, au retour chacun est reparti avec son correspondant. Ce fut encore une tres belle journée. Hasta mañana. (fautes d'accents a cause du clavier espagnol !!!!!)

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur "Site du collège René Cassin " (<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-isle-jourdain/>). Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.